



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



かのやイベント広場のブロックを清掃

8月2日、かのやイベント広場で鹿屋土木協同組合11社21人による河川護岸張りブロック清掃作業が行われました。

当日は、朝の8時から高圧洗浄機などを使用してブロックや周辺を清掃。

ボランティアで参加した組合員は、市民に気持ちよく利用してもらえるように懸命に清掃作業に取り組んでいました。



旧日本海軍の小銃が返還される

8月6日、鹿屋航空基地史料館で旧日本海軍の小銃の引渡式が行われました。

この小銃は 旧岡崎海軍航空隊（愛知県）のものとなされ、ハワイ在住の方が所有し保管されていたもの。今回、ハワイ日米協会会長の仲介のもと、日本へ返還されることになり、同史料館で受け入れることになりました。2階に展示されており、いつでも見学できます。



吾平 保育園の取り組みが最高賞を受賞

平成26年度第30回学習デジタル教材コンクールで吾平町のつるみね保育園が最高賞となる文部科学大臣賞を受賞しました。

これは「9割のアナログ保育と1割のデジタル保育」を意識した取り組みが高く評価されたものです。デジタル技術の活用が、都会との距離をなくし、過疎地の保育や教育に新風を吹き込む取り組みとして注目されています。



第一鹿屋中水泳部 メドレーリレーで好成績

7月22日に開催された「鹿児島県中学校総合体育大会水泳競技」男子400mメドレーリレーで優勝した第一鹿屋中学校のメンバーが、8月19日、教育長を表敬訪問しました。メンバーの内3人が2年生ながら、4分17秒59の大会新記録で優勝し、九州大会でも3位入賞。8月に行われた全国大会で力泳するなど来年以降も活躍が期待されます。



インターハイで好成績を残す

8月19日、「第30回全国高等学校カヌー選手権大会」で、ともに7位入賞した鹿屋高校1年の前田将宏さんと鹿屋農業高校1年の宮原直也さんが教育長を表敬訪問しました。

同席した鹿屋農業高校の岩元教諭は「2人は吾平中学校の出身と一緒に始良川で練習した仲。7位入賞という結果を嬉しく思います」と話してくれました。



女子ソフトボールで全国大会出場

8月4日、市内の女子ソフトボールチーム「大隅レッドエンジェルス」の監督とメンバー7人が市役所を表敬訪問しました。

これは同チームが「第14回全日本中学生女子大会鹿児島県予選」で優勝し、全国大会に出場することから行われたもの。

中西市長は「体調管理をしっかりと全国大会でもベストを尽くしてください」と激励しました。